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Acta corregida de la ASAMBLEA GENERAL diciembre 2017 
 
Fecha: 13/12/2017 
Asistentes: Tomatetuán (Rodrigo/Marisa), Bahllekas (Jehú y Ramón), Extrecho (Rosa, 
Pepe, Almu), Carabah (Julián), Prospe (Nacho y Fede), Tirso (Andrea y Sara), Elipa 
(Paloma), Verde (Marta), Bahnco (Ceren)* y GG (Anna) 
*CORRECCIÓN: Bahnco no pudo quedarse a la asamblea. Se adjuntan al final del acta 
sus anotaciones que mandaron por email el día de la asamblea.  
Duración: 2h aprox 
Modera: Tomatetuan /// Toma actas: Verde (sustituye a GG) 
ENLACE AL CALENDARIO BAH 2018:  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1IJDta5hj5s9O98jtDfcfFoi9S4l_XgVB_u1V-
XxE8Ac/edit#gid=1302496477  
 
ACUERDOS 

✓ Organización de grupos para DV de manera que todos los grupos suben a 3 DV 
por año. Se subirían a 18 DV en 2018 (ver punto largo 1). 

CORRECCIÓN: Se propone a los grupos para que valoren si les resulta viable. 
✓ No subir de momento la ½ jornada del GG.  
✓ Proceso abierto para entrada GG y criterios ya tratados anteriormente (ver 

punto largo 5). 
✓ No se modifican los repartos aunque caiga en festivo (ver punto largo 6).  
✓ No se facturan las bolsas de tela por autónomo o empresa para desgravar el IVA 

(ver breves).  
 
TAREAS PARA LA PRÓXIMA ASAMBLEA 

1. Volcar en la general una valoración por grupo de la fiesta de Tabacalera.  
2. Rellenar cuadrante con DVs (ver punto largo 2).  
CORRECCIÓN: Se baja a los grupos si la propuesta de distribución de DVs les resulta 
viable (ver punto largo 1). 
3. Valorar en los grupos la opción propuesta para incorporar gente de lista de 

espera sin subir número de bolsas y ver la situación de nuevo en marzo (ver 
punto largo 4). 

4. Valorar la opción de hacer reparto el día 17 de abril en las calles para dar 
visibilidad a la semana de Lucha Campesina, y ver si alguien querría habla del 
BAH! en la jornada de clausura del 21 de abril (ver breves).  
 

BREVES 

o Presentación del nuevo grupo BAHLLEKAS:  
- Empiezan en Enero y son 4 cestas (8 personas) aunque tienen previsión de subir.  
- Reparten en la Villana (C/Montseny 35, cerca de Nueva Numancia). 
- Son 2 bahianas (ex Tirso: Jehú y Pilar) y 6 personas nuevas. Piden paciencia en 

las dinámicas. Van a hacer los DVs con Tirso.  

Bienbahnidas!!!! Hacía falta grupo en Vallekas! 
o Día 26 de diciembre NO hay reparto. El día 19 se hará reparto doble y piden ayuda 

(1 persona) porque hay mucho que repartir + puchero.  
o Tirso pide que para la siguiente asamblea los grupos preparen una valoración de la 

fiesta en Tabacalera.  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1IJDta5hj5s9O98jtDfcfFoi9S4l_XgVB_u1V-XxE8Ac/edit#gid=1302496477
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1IJDta5hj5s9O98jtDfcfFoi9S4l_XgVB_u1V-XxE8Ac/edit#gid=1302496477
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o Se propuso que una persona de la comisión, autónoma, haga a su nombre la factura 
de las bolsas de tela, de manera que el IVA (125 euros) no lo tendríamos que pagar 
desde el BAH, y sacaríamos un poco más de margen de cada bolsa/chapa.   

Extrecho: les parece bien.  
Prospe: no lo habían hablado  
Carabah: les parece bien.  
Tirso: no lo han hablado.  
Elipa: no lo han hablado.  
Tomatetuán: les parece bien.  
Verde: no les parece bien. Vetan la propuesta. No se sienten cómodas y 
creen que ese dinero (125) se puede obtener de otra manera.   

 

LARGOS 
1. Organización de DV  
2. Elección de DV por grupo 
3. Recaudado en acción colectiva Elipa 
4. Recuento de bolsas y posible subida ½ jornada GG 
5. Protocolo incorporación al GG 
6. Valoración de la bolsa y estado de los grupos 
7. Informe agrícola 
8. Próxima asamblea 

 
1. ORGANIZACIÓN DE DV: Se acuerda que se hagan 18 DV en 2017.  

Los grupos se dividen en pequeños, medianos y grandes (como se hizo para la fiesta en 
Tabacalera). Así saldrían:  

- 4 grupos grandes (Verde, Tirso, Extrecho y Prospe) 
- 2 grupos medianos (Carabah y Tomatetuan) 
- 3 pequeños (Elipa, Bahnco, Bahllekas)  

La organización de DV se reparte así:  
- los 3 grupos grandes (Verde, Prospe y Extrecho) organizarán 3 DVs cada uno.  
- Tirso + Bahllekas (por lo que se comentó en el breve) organizarán conjuntamente 

3 DVs.  
- 1 pequeño (Elipa) + 1 mediano (Carabah) se juntan para organizar 3 DVs.  
- 1 pequeño (Bahnco) + 1 mediano (Tomatetuan) se juntan para organizar 3 DVs.  

(Resulta un poco lioso explicarlo por escrito, lo siento) 
 

2.  ELECCIÓN DE DV POR GRUPO: 

Se eligieron algunos DVs. Están anotados en el calendar. Faltan algunos por decidir, pero 
había grupos que sólo habían decidido uno. Se irán cubriendo.  

Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio (2) 
Prospe  Verde Tirso +  

Bahllekas 
Carabah + 

Elipa Extrecho 

Julio (2) Agosto (2) Sept (2) Oct Nov Dic 
(1) Verde 
(2) Tirso +  
Bahllekas 

 
Tomatetuán 

+ Bahnco 
(consultar) 

Extrecho Carabah + 
Elipa  

 
CORRECCIÓN: Se baja a los grupos la opción propuesta de 3 DV al año, y en función de 
eso se rellenará el cuadrante de DV. Borro los del calendario compartido.  
 

Tarea: hablar en los grupos la propuesta y rellenar cuadrante de DV 
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3. RECAUDADO EN ACCIÓN COLECTIVA BAH ELIPA: 
 
Lo hablaron los grupos involucrados.  
 

4. RECUENTO DE BOLSAS EN ESPERA Y POSIBLE SUBIDA ½ JORNADA GG 
 
Extrecho: son 11 bolsas (acaban de subir 1 bolsa). En principio no quieren subir, aunque 
habría posibilidad de 1 más.  
Prospe: son 10 bolsas (acaban de subir 2 bolsas). Tampoco ven muy viable subir bolsa 
por el momento. Se quieren estabilizar y tienen peticiones para entrar en el grupo pero 
no muy firmes  
Carabah: son 6 bolsas y posible subida de ½ o 1.  
Tirso: son 7 bolsas y no tienen lista de espera por el momento.  
Elipa: son 4 bolsas y no tienen lista de espera.  
Tomatetuán: son 6 bolsas y no quieren subir, pero están empujando para que surja un 
nuevo grupo por el barrio, ya que ven gente interesada.  
Verde: son 9 bolsas y no tienen lista de espera. Siempre tienen “colgando” entre ½ y 1 
bolsa.  
 

Acuerdo: ningún grupo ve la opción de subir ½ jornada del GG ahora mismo, pero 
somos muy optimistas y creemos que la situación seguramente mejore en los próximos 
meses.  

- Para no tener a gente en la lista de espera (que acaban perdiendo interés o 
buscando otro proyecto) los grupos pueden aumentar una bolsa “internamente” es 
decir, siguen pagando las bolsas que tenían pero ahora se reparte la verdura entre 
1 bolsa más.  

- Esta opción ya la habían hecho algunos grupos (Carabah). Así, las bolsas son un 
poquito más pequeñas pero también se reparte el gasto en 1 persona más. De esta 
manera no se sobrecarga al GG ya que las bolsas se mantienen.  

- Esta situación se mantiene hasta marzo y se reserva un punto en la asamblea para 
actualizar la situación de los grupos.  

- En la asamblea de marzo se vuelve a tratar el tema y se decide si las bolsas nuevas 
(y posible formación de nuevos grupos) son suficientes para aumentar ½ jornada.  

- Se decide hacer en marzo para que afecte a la siguiente planificación de huerta.   

Tarea: Decidir en los grupos si esta opción les parece viable. 
 

5. PROTOCOLO DE ENTRADA GG 
Extrecho: formación agroecología, mujer, preferiblemente del Bah y posibilidad de 
periodo de prueba para ver cómo encaja con el actual GG.  
Prospe: mujer formada en agroecología, preferentemente del Bah.   
Carabah: género muy importante. Le dan autonomía al GG para decidir.  
Tirso: les gustaría que el proceso fuese más transparente de lo que había sido con la 
entrada de Javi. Preferiblemente de Perales. Dan autonomía al GG.  
Elipa: proceso abierto a la coope, teniendo en cuenta siempre al GG. No caer en binomio 
hombre/mujer, sino considerar otras diversidades.  
Tomatetuán: ya había un protocolo que se habló hace tiempo. Los criterios son los 
mismos. 
Verde: también se refiere a lo ya hablado. Los criterios también coinciden.   
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Acuerdo: Los criterios de todos los grupos coinciden con los que ya se habían hablado 
en anteriores ocasiones: género, proceso abierto, preferiblemente perteneciente al Bah 
y deseable experiencia en agricultura, sobre todo si la incorporación es en Junio, fecha 
muy intensa. Autonomía al GG para decidir dentro de estos criterios.  
Aquellas personas que estén interesadas pueden ir poniéndose en contacto con el GG.   
Anna GG va a enviar una propuesta de protocolo que habían redactado, ya que no pudo 
llegar cuando se habló este punto.  
 

6. REPARTOS MARTES FESTIVOS 

Acuerdo: no se cambian los repartos aunque el martes sea festivo.  
 

7. SEMANA LUCHA CAMPESINA 

Del 16 al 21 de abril se celebra la semana de la Lucha Campesina. Tomatetuán propone 
que el reparto del 17 de abril se realice en espacios abiertos para dar visibilidad a esta 
semana y al proyecto. Cada grupo puede elegir el lugar donde hacerlo (cerca de su lugar 
de reparto habitual: parques, plazas…)  
El 21 de abril es el cierre de la semana y plantean que alguien del bah explique el 
proyecto en un acto de clausura que habrá en la Plaza del Reina Sofía.  

Tarea: hablarlo en los grupos.  

8. DOMINGOS VERDES Y ACCIONES COLECTIVAS: 

• 28 de enero Prospe organiza el DV.  

• Sigue el merchandising navideño: bolsas de tela y chapas (lo lleva Extrecho), 
papeletas rifa (Extrecho), ropa interior del bah serigrafiada (Bah de Verde).  

9.  VALORACIÓN DE LA BOLSA Y DE LOS GRUPOS 

Sólo se hizo valoración de bolsa:  

Tirso: Variada y muy abundante. Calabaza muy rica. Kale muy buena. Mucho pulgón en 
el brócoli y calabaza.  
Bah de Verde: echan de menos los puerros. Zanahorias muy buenas y grandes.  
Tomatetuán: Muy sorprendidas positivamente. El único apunte, el tomate, que les 
parece que llegó muy tarde y aguantó muy poco.  
Elipa: Abundante y muy rica. 
Carabah: Cestas muy ricas y abundantes. Los tomates del último martes (5 de dic) se 
estropearon muy rápido. Se preguntan por qué pasaron tanto tiempo en casa de Mar  
Extrecho: Echa de menos los puerros (no hicieron valoración).  
Prospe: muy contentas con las cestas, sobre todo con la col china. Muy variadas y 
coloridas. Aunque mucho bicho en el brócoli.  
 

10. INFORME AGRÍCOLA 
No dio tiempo.  
11. PRÓXIMA ASAMBLEA DE ENERO  
Fecha: 10/01/2018 
Lugar: por decidir (convoca GG) 
Hora: 19:30 
Modera: GG 
Toma actas: Carabah 
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Email de Bahnco con sus comentarios para la asamblea general:  
 
 
Unas anotaciones de nuestra asamblea del bahnco de ayer: 

1. DV 
Lo vemos mas facil de organizar el DV por un grupo, en dos grupos significaria tb. Un 
incremento a 4 DV. Nos parece mucho no vetamos 
Nos queremos apuntar para un DV fin de marzo o abril, y Un sabado verde en verano. 
  

2. Reparto en festivo 
• Cambia el dia puede afectar y pueden surgir problemas para unos grupos y 

personas 
• El reparto es mas facil en festivos con menos trafico. 
• El GG puede decidirlo, y se pueden tomar desiciones segun festivo con 

antelacion. 
• No vetamos 

  
3. Jornadas laborales 

Nosotros hemos crecido mucho en los ultimos dos meses, 4 bolsas = 9 personas, pero 
solamente 3 personas que estan hace mas de 3 meses en el BAH, por eso no nos 
podemos comprometer para a mas y crecer lentamente por el momento. 
Asi pensamos que la subida de jornada se pueden realizar cuando nos acercamos a los 
69 bolsas y no demasiado temprano. 
  

4. Nueva persona para el GG 
Criterios: 

• Para que el GG no se convierte en un grupo de hombres, preferiblemente una 
mujer 

• Propuesta: una persona que vive en Perales o quiere vivir por ahi, para evitar 
tantos trayectos poco ecologicos (se pueden preguntar gente afines que ya 
viven por ahi) 

 


